Ideas de los profesores sobre la naturaleza de la enseñanza y del aprendizaje.

Vicente Alvero Zambrano Metodología y Aprendizaje de la Física y la Química

Resumen

En este artículo se explica dos formas de enseñanza. La visión de la transmisión directa, y el enfoque constructivista. Además podemos observar que dependiendo del pais, el tipo de enseñanza varía.

Opinión

En clase hemos podido poner de manifiesto que el aprendizaje impartido desde un enfoque constructivista es más beneficioso para el alumno que un enfoque de transmisión directa.

Por un lado, vamos a tratar a cada alumno de forma independiente. Conociendo sus intereses, inquietudes y problemas. A partir de esto, se va a poder construir unos conocimientos más duraderos en el tiempo, dotando así al alumno una mayor capacidad de aprendizaje posterior